
**PREDIGT VOM PROPHETEN DES HERRN DR. OWUOR BEIM
GROSSEN EMPFANGSGOTTESDIENST AM UTAWALA
HAUPTALTAR**

Nairobi, Kenia - Mittwoch, 14. Februar 2024

1. Thessalonicher 4,13-18

Ich will euch aber, Brüder, nicht in Unwissenheit lassen über die Entschlafenen, damit ihr nicht traurig seid wie die anderen, die keine Hoffnung haben. Denn wenn wir glauben, dass Jesus gestorben und auferstanden ist, so wird Gott auch die Entschlafenen durch Jesus mit ihm führen. Denn das sagen wir euch in einem Wort des Herrn: Wir, die wir leben und bis zur Wiederkunft des Herrn übrigbleiben, werden den Entschlafenen nicht zuvorkommen; denn der Herr selbst wird, wenn der Befehl ergeht und die Stimme des Erzengels und die Posaune Gottes erschallt, vom Himmel herabkommen, und die Toten in Christus werden zuerst auferstehen. Danach werden wir, die wir leben und übrigbleiben, zusammen mit ihnen entrückt werden in Wolken, zur Begegnung mit dem Herrn, in die Luft, und so werden wir bei dem Herrn sein allezeit. So tröstet nun einander mit diesen Worten!

Der MESSIAS kommt und es ist wichtig, sich darauf vorzubereiten, denn der Tag oder die Stunde vom Kommen des MESSIAS ist nicht bekannt und der MESSIAS kann jederzeit kommen.

Wir werden für immer beim HERRN sein, in Ewigkeit mit CHRISTUS.

Die Worte des HERRN fallen nie, sie müssen erfüllt werden.

Vers 15

In den Versen 13 und 14, erfahren wir über die Legung des Fundamentes der Entrückung, der Tod und die Auferstehung von JESUS, mit anderen Worten, das KREUZ und das BLUT, also alle Prinzipien die das KREUZ und das BLUT, die Entrückung der Gemeinde bestimmen.

Die Entrückung der Gemeinde ist die Autorisierung CHRISTI, sie ist die physische und geistliche Manifestation von der Macht und Autorität von CHRISTUS, dass der HERR JESUS eines Tages wirkliche physische Menschen aus der Welt nehmen wird. Sie werden alles verlassen und in den Himmel hinauffahren und dort eingehen. Sie werden für immer und ewig dort beim HERRN bleiben.

Deshalb garantiert der Vers 15, dass die Entrückung stattfinden wird.

Der Vers legt mit Gewissheit fest, dass dieses Ereignis der Entrückung mit Sicherheit stattfinden wird.

Aufgrund der reinen Natur der Gemeinde, der Art und Weise, wie der HERR die Gemeinde erschaffen hat, wissen wir, dass DER HERR die Gemeinde nehmen wird. Es ist die Gewissheit und Garantie der Wiederkunft von CHRISTUS. Als JESUS gekreuzigt werden sollte und sie IHN fragten, ob er der KÖNIG DER JUDEN sei, sagte ER ihnen, dass SEIN Reich nicht von dieser Welt ist und ER sagte der Gemeinde, dass sie auch nicht zu diesem Ort gehört. So wisst ihr durch das Wesen der Gemeinde selbst, dass der Grund, warum wir wiedergeboren wurden, darin besteht, dass eines Tages wir hier herauskommen können und dorthin gehen, wo wir hingehören. Es ist mit Sicherheit klar, dass eines Tages der HERR die Gemeinde nehmen wird.

Wir wissen, dass GOTT auf diese Weise, Treue und Vertrauen zu SEINEM Wort zeigt. ER zeigt unverkennbare Treue zu SEINEM Wort und wir wissen auch, dass ER es in Seinem eigenen Wort gesagt hat, dass ER wiederkommen wird. ER gibt uns über dieses Ereignis der Entrückung Gewissheit, dass dieses Ereignis stattfinden muss. Der HERR sprach bei vielen Gelegenheiten über diesen Tag, manchmal nennt ER diesen Tag das Kommen des MENSCHENSOHNES, manchmal sagt ER über diesen Tag, dass es passieren wird, wie ein Dieb in der Nacht und es gibt weitere Bezeichnungen, wie ER diesen Tag nennt. Deshalb, weil die Entrückung nicht das Wort eines Menschen ist, sondern das maßgebende Wort des HERRN, gedenken wir an weitere maßgebende Worte GOTTES wie: Am Anfang gab es keine Erde und keinen Himmel, aber durch GOTTES eigenes maßgebende Wort sagte ER: Es sei Erde und Himmel, und so formte ER sie. Wir kennen die Glaubwürdigkeit und Autorität des maßgebenden Wortes GOTTES, als der HERR sprach, es soll Himmel und Erde geben, erschuf ER diese, wie wir heute die Erde sehen können, das selbe maßgebende Wort GOTTES, das sagt: „ER wird kommen wie ein Dieb und ER wird uns nach Hause bringen, wird sich erfüllen. Wenn ER zum VATER geht, wird ER zurückkommen und uns an den Ort bringen, an dem ER ist.“ Dann ist es also dasselbe maßgebliche Wort GOTTES, das erfüllt werden muss.

Dasselbe maßgebende Wort GOTTES sagte: Lasst uns den Menschen erschaffen, und seht, heute ist der Mensch da.

Der Tag der Entrückung muss verwirklicht werden, also muss die Vorbereitung der Gemeinde ununterbrochen und ernsthaft sein, damit wir, selbst wenn wir vor diesem Ereignis sterben, direkt in die Gegenwart GOTTES gehen. Es gibt eine Bevorzugung für diejenigen, die vor der Entrückung sterben. Der HERR ist Seinem Wort und Seiner Gerechtigkeit treu, denn in der Bibel in 1. Mose 19 sehen wir den Weg von Lot und seiner Familie, sie wurden vor dem Feuer von Sodom gerettet.

Die Gerechtigkeit des HERRN verlangt, dass ER die Gerechten vor dem stattfindenden Gericht evakuiert.

1. Mose 18, 25

Das sei ferne von dir, dass du eine solche Sache tust und den Gerechten tötest mit dem Gottlosen, dass der Gerechte sei wie der Gottlose. Das sei ferne von dir! Sollte der Richter der ganzen Erde nicht gerecht richten?

Die Entrückung muss stattfinden, bevor die Drangsal zuschlägt. Der HERR weiß, wie man die Gerechten rettet, bevor ER die Bösen richtet. Wegen der Treue GOTTES zu SEINER Gerechtigkeit, muss ER zuerst die Seinen in den Himmel nehmen, in die Sicherheit, dann richtet ER die Gottlosen.

Das wahre Wesen der Gemeinde ist, sogar beschrieben in Namen "Ekklesia", die Gemeinde gilt als abgesondert, getrennt von der Erde zu sein.

Bereit und bereitet den Weg für die Rückkehr von JESUS CHRISTUS vor!

Hebräer 12,14

MARANATHA

www.bereitundbereitetdenweg.org

YouTube Kanal: JESUS kommt Deutschland & Schweiz & Österreich